
Протокол №5

Собрание Объединенного Совета обучающихся ФГБОУ ВО Воронежский ГАУ

Г. Воронеж, ул. Мичурина 1, ауд.216. 04.02.2019 в 13:15

Председательствующий – Лебедев И.В

Секретарь собрания – Токарева Е.К

Присутствовали:

1. Лебедев И.В
2. Попкова Д.В
3. Макаров А.Д
4. Головачева А.А
5. Степанюк Р.Ю
6. Коновалова Е.
7. Иванищева Е.А
8. Богоносова К.Р
9. Покусаев А.П
10. Толстолуцкий Р.О
11. Распопов А.С 
12. Андреев А.А
13. Солдатов Ю.И
14. Токарева Е.К
15. Хмелёв Д.В

Кворум имеется 

Повестка:

Повестка дня:

1. Изменение состава совета 
2. Деятельность студенческих объединений за 1 семестр 
3. Планирование мероприятий на 2 семестр 

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.: Из 27 членов совета 
присутствует 15 человек. Кто за то, чтобы открыть заседание?

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

Лебедев И.В., Кто за данную повестку дня прошу голосовать.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

По первому вопросу

СЛУШАЛИ:
Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В. в целях повышения



эффективности деятельности ОСО у Университета и его популяризации на всех 
факультетах предлагается исключить из Совета представителей студенческого совета 
ЭФ Митину.С.В, так же включить в состав ….

ВЫСТУПАЛИ:

Лебедев И.В: Необходимо включить вышеуказанных обучающихся в состав совета в 
связи с тем, что в совете отсутствуют данные представители.

ПОСТАНОВИЛИ: Исключить Митину С.В. Принять в ОСО 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

По второму вопросу 

СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного совета обучающихся Лебедева И.В., о 
деятельности студенческих объединений за 1 семестр. 

ВЫСТУПАЛИ:

 Лебедев И.В.: В первом семестре мы провели такое мероприятие как «Кинопоказ» и я 
предлагаю проводить его чаще, так как оно вызывает большой спрос у студентов.  
Помимо всего прочего, мы должны привлечь студентов в студенческие отряды и 
популяризировать их в стенах нашего вуза. 

       ПОСТАНОВИЛИ: принять доклад к сведению.

По третьему вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В, о 
планировании мероприятий за второй семестр.

ВЫСТУПАЛИ:

 Лебедев И.В.: Начнем с самого ближайшего мероприятия это «ШАНС» и «Мистер 
ВГАУ». Подготовка к ним начнется совсем скоро, а пока у нас есть проблемы с подачей 
заявок и распространением информации о данном мероприятии. Призываю Вас 
максимально анонсировать данные мероприятия среди студентов!

Так же сейчас разрабатывается проект «Агрориентир» направленный на привлечение 
школьников 9-11 классов в наш университет. Наша задача очень проста, мы приезжаем в 
школы и занимаем один урок, где проводим беседу с учениками. От этого проекта мы 
ожидаем прибавление абитуриентов на следующий год. Поднимите руки, кто хотел бы 
участвовать в этом проекте?

1. Толстолуцкий Р.О
2. Распопов А.С 
3. Степанюк Р.Ю
4. Коновалова Е.
5. Иванищева Е.А
6. Покусаев А.П

7. Головочева А.А



Как Вы знаете сейчас мы проводим дебаты на Вузовском уровне, но мне бы 
хотелось поставить цель и чтобы мы вышли сначала на городской, а потом 
региональный уровни. Для этого нам требуется распространение во всех медиа и 
максимальное привлечение людей. Особенно это касается представителей медиа! 
Все согласны?

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять доклад к сведению. 

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.:  Общее собрание 
считается закрытым. 
ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

Председатель И.В.Лебедев

Секретарь Е.К.Токарева 


